



pos. / TOMÁS FERNÁNDEZ

# Jóvenes investigadores de la Universidad ponen en común sus líneas de trabajo

La vicerrectora del Campus y Cooperación Cultural inauguró ayer la I Jornada Ciencia Joven y aseguró que son «un ejemplo a seguir»

• La representante de la Universidad regional explicó que estas jornadas tienen su raíz en las que desde hace tres años se desarrollan en la Facultad de Químicas.

LT / CIUDAD REAL

Jóvenes doctorandos pertenecientes a distintos centros universitarios de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) en el Campus de Ciudad Real se reunieron ayer en el Paraninfo Luis Arroyo para poner en común las líneas de investigación en las que trabajan y darlas a conocer al público en general.

A través de once charlas divulgativas, de una duración de no más de diez minutos cada una, los participantes en esta I Jornada Ciencia Joven del Campus de Ciudad Real, enmarcada dentro de las actividades programadas con motivo de la IX Semana de la Ciencia de Castilla-La Mancha, expusieron los trabajos de investigación que desarrollan en el seno de la Universidad y el impacto de los mismos en la sociedad castellanomanchega.

La vicerrectora del Campus de Ciudad Real y Cooperación Cultural, Mairena Martín, explicó que estas jornadas tienen su raíz en las que desde hace tres años se desarrollan en la Facultad de Químicas. Ahora, al dar cabida en ellas al conjunto de centros y titulaciones que se imparten en Campus de Ciudad Real, las mismas cobran más importancia, aún si cabe, dado que ofrece la posibilidad de que «el conjunto de nuestros investigadores conozcan lo que sus compañeros hacen en otras áreas del saber distinta a la suya».

Asimismo, Martín recordó que con estas jornadas no sólo se cumple con una de las misiones más importantes del ámbito universitario, como es la transmisión del conocimiento a la sociedad, sino que además se ayuda a fomentar



Acto de inauguración de la I Jornada Ciencia Joven. / LT

«Estos jóvenes muestran interés por la ciencia y tienen capacidad de trabajo e ilusión»

las capacidades comunicativas de los jóvenes; despierta la curiosidad de los participantes hacia distintos campos del saber, muchas veces no relacionados con el suyo propio; y posibilita el establecimiento de futuras colaboraciones multidisciplinares entre distintos grupos de investigación de la Universidad regional.

Para la vicerrectora del Campus de Ciudad Real y Cooperación Cultural los jóvenes que ayer participaron en este encuentro son un «ejemplo a seguir» por parte de otros, ya que manifiestan un claro «interés por la ciencia, tie-

nen capacidad de trabajo y muestran ilusión por lo que hacen».

A este respecto, confió en que esta actividad tenga su continuidad en el tiempo y con él «consigamos sembrar un germen de interés investigador en generaciones futuras».

La jornada, en cuya organización participaron los vicerrectorados del Campus de Ciudad Real y Cooperación Cultural y de Investigación, y un grupo de jóvenes investigadores de la Facultad de Químicas, comenzó con la presentación del proyecto 'Tecnologías electroquímicas para la eliminación de nitratos y arsénico en aguas', a cargo de la investigadora del Departamento de Ingeniería Química Engracia Lacasa Fernández.

A su exposición le siguieron la del resto de jóvenes científicos inmersos en trabajos relacionados con los recursos cinegéticos, la viticultura, la construcción o los sistemas de video vigilancia inteligente, entre otros.



Manuel Espadas Burgos recibe las felicitaciones tras el acto. / T. F.

José María Barreda  
Presidente JCCM



Es uno de los nuestros, pero uno de los mejores y le estamos agradecidos

## ANUNCIO DE ACUERDO DE FUSIÓN SOCIEDAD COOPERATIVA AGRARIA DE CASTILLA LA MANCHA "SANTA QUITERIA" DE FUENTE EL FRESNO

La Asamblea General Extraordinaria de la Sociedad Cooperativa Agraria de Castilla La Mancha "Santa Quiteria", de Fuente el Fresno, celebrada el día 8 de noviembre de 2009, previa convocatoria al efecto, adoptó el acuerdo de fusionarse con la Cooperativa Agraria "Nuestra Sra. de la Fe", Sociedad Cooperativa de Castilla la Mancha, de Fuente el Fresno, mediante la absorción por parte de esta última.

Todo lo cual se hace público, en cumplimiento de lo preceptuado en el art. 84 de la vigente Ley de Cooperativas de Castilla la Mancha, reseñando asimismo el derecho que asiste a los posibles acreedores de oponerse por escrito a la fusión, de acuerdo con el art. 86 de la citada Ley.

Por el Consejo Rector.  
El Presidente D. Jesús García de León Herrera.

## ANUNCIO DE ACUERDO DE FUSIÓN SOCIEDAD COOPERATIVA AGRARIA DE CASTILLA LA MANCHA "NTRA. SRA. DE LA FE" DE FUENTE EL FRESNO

La Asamblea General Extraordinaria de la Cooperativa Agraria "Nuestra Sra. de la Fe", Sociedad Cooperativa de Castilla la Mancha, de Fuente el Fresno, celebrada el día 8 de noviembre de 2009, previa convocatoria al efecto, adoptó el acuerdo de fusionarse con la Sociedad Cooperativa Agraria de Castilla La Mancha "Santa Quiteria", de Fuente el Fresno, mediante la absorción de esta última.

Todo lo cual se hace público, en cumplimiento de lo preceptuado en el art. 84 de la vigente Ley de Cooperativas de Castilla la Mancha, reseñando asimismo el derecho que asiste a los posibles acreedores de oponerse por escrito a la fusión, de acuerdo con el art. 86 de la citada Ley.

Por el Consejo Rector.  
El Presidente D. Francisco Javier Camacho López.